

José Carlos Ortiz

(Tomelloso - 6 febrero de 1953)

Pintor español nacido en el seno de una familia que viene viviendo el Arte, desde hace cinco generaciones, en todas sus facetas.

Desde niño, conoce a pintores, escultores, escritores, cineastas,...de la época por medio de su abuelo Antonio Fernández Amores y visita exposiciones y museos donde la pintura es el principal referente artístico. Estudia el color y la luz de la figura y el paisaje en su pueblo natal, primero, y en Madrid, Valencia y Menorca posteriormente. Se matricula en la Escuela de BB AA de San Fernando en Madrid y, pasados varios meses, marcha a vivir en Valencia y realiza estudios de Arte en San Carlos y en la Escola D'Art para conocer la pintura de los maestros valencianos. Hacia finales de los años 70, se marcha a vivir a la isña de Menorca y allí conoce a buena parte de sus pintores y sus obras.

De estas mezclas de lugares, nace en él una forma de hacer pintura luminosa y tremendamente realista (rayando el hiperrealismo) que ya no le ha abandonado jamás.

Aunque su profesión durante cuarenta años ha sido la educación (es maestro de primaria y, en sus estudios, se especializa en matemáticas) nunca ha dejado de dibujar, pintar, crear, diseñar, dar conferencias sobre Arte, cursos de pintura,.....porque piensa que es tan necesrio y básico como respirar.

La pintura le ha regalado gran parte de lo que posee: vivencias, cultura, conocimientos, amigos, lugares, cariño,....Cosa que agradece eternamente al Arte.

Empezó a exponer siendo muy joven, tanto individual como colectivamente. Tiene alrededor de un centenar de exposiciones en España, Francia, Italia, Alemania, Polonia, Senegal, México, Colombia, Japón, Cuba,...

Desde hace unos años, combina el paisaje con el retrato en sus obras y utiliza el óleo, el acrílico, la tinta y el grafito.

Su obra se encuentra en libros, estudios y enciclopedias de Arte.

Pertenece desde los años ochenta al movimiento MAIL-ART, asociaciones artísticas internacionales y, últimamente, a la AEPE, de lo que se siente orgulloso y agraciado.